

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dunia pendidikan perguruan tinggi merupakan sebuah lembaga pendidikan yang terus di impikan oleh kalangan pemuda seluruh belahan kota salah satunya adalah kampus Universitas Nurul Jadid (UNUJA) merupakan sebuah Perguruan Tinggi Swasta yang terletak di Kabupaten Probolinggo dan merupakan salah satu Universitas yang sedang mengalami masa pertumbuhan, pengembangan dan perbaikan terus dilakukan untuk meningkatkan shofskill mahasiswa sehingga mampu menciptakan mahasiswa yang kreatif, inovatif, serta mampu membuat perubahan di kalangan masyarakat, salah satu Visi dalam pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, dan seni berdasarkan Tri Dharma Perguruan Tinggi dan Panca kesadaran Pesantren NurulJadid, berjiwa kewirausahaan dan berwawasan keindonesiaan.

Untuk menunjang percepatan pertumbuhan sebuah Universitas perlu kiranya ada suatu unit kegiatan atau unit kerja didalam perguruan tinggi tersebut untuk meng-update sistem yang berjalan. Pertumbuhan suatu Universitas diperani oleh beberapa elemen penting yaitu potensi mahasiswa, karyawan dan dosen, beberapa mahasiswa terikat aktif dalam sebuah pengembangan potensi mahasiswa itu sendiri dengan mengikuti Unit kegiatan Mahasiswa (UKM) yang ada disetiap Fakultas, kegiatan yang ada didalam UKM selaras dengan program belajar, serta kepeminatan sebagai himpunan dan meningkatkan bakat minat mahasiswa, karena semakin meningkatnya keaktifan mahasiswa dalam Unit kegiatan kampus maka semakin meningkat pula prestasi belajar mahasiswa tersebut.

Setiap UKM memiliki Program kerja, mulai dari mingguan, bulanan dan tahunan. Dalam proses pelaksanaan kegiatan mingguan seperti kajian perlu adanya laporan kepada bagian unit kerja kemahasiswaan yang biasa dikenal dengan Pembina Kemahasiswaan, laporan yang diperlukan diantaranya ada berita acara, dokumentasi dan absensi kehadiran mahasiswa, selain itu jika UKM melaksanakan kegiatan yang membutuhkan dana seperti kegiatan bulanan dan tahunan, perlu adanya pengajuan proposal perencanaan kegiatan

kepada bagian Kemahasiswaan untuk membantu terlaksananya acara, selanjutnya hasil dari kegiatan perlu adanya laporan pertanggung jawaban (LPJ) dari kepanitiaan yang wajib dilakukan oleh setiap UKM yang melaksanakan acara.

Kemahasiswaan UNUJA yang merupakan pembina dalam setiap UKM sampai saat ini masih menggunakan Media Sosial dan media kertas sebagai pengarsipan, sistem yang digunakan pada saat ini dirasa belum mumpuni dalam media informasi administrasi, Salah satu upaya untuk mempermudah administrasi dan laporan kegiatan UKM perlu adanya sistem yang dapat menanggulangi dan memberikan semua kebutuhan pelaporan, baik berupa pengajuan proposal, berita acara, lpj atau pengajuan Surat Keputusan (SK) pengurus. Hal yang terjadi tersebut dapat ditanggulangi dengan adanya sistem informasi administrasi berbasis WEB.

Dengan adanya Sistem Informasi Administrasi ini, diharapkan dapat membantu Unit Kegiatan Mahasiswa UKM Universitas Nurul Jadid dalam menata sistem administrasi dengan cepat serta laporan yang terkam secara digital, dengan tujuan agar dapat meningkatkan kinerja UKM untuk mencapai potensi keilmuan mahasiswa yang baik dalam membantu mewujudkan cita-cita Universitas Nurul Jadid.

## 1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas, maka diperoleh rumusan masalah yang menjadi dasar dari penelitian ini. Rumusan masalahnya adalah:

Bagaimana merancang dan membangun Sistem Informasi Administrasi Unit Kegiatan Mahasiswa UNUJA berbasis web? yang dapat mempermudah mahasiswa dalam melakukan pengajuan dan pelaporan mengenai kegiatan ukm, serta mempermudah BAUAK dalam melakukan pengawasan terhadap administrasi UKM, sehingga kemahasiswaan bisa memonitoring dan mengevaluasi hasil kegiatan ?

### 1.3 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah membuat suatu Sistem Informasi Administrasi Unit Kegiatan Mahasiswa UNUJA yang dapat direkam serta digital yaitu dengan WEB yang bisa mempermudah mahasiswa dan Kemahasiswaan dalam menjalankan kegiatan.

### 1.4 Batasan Masalah

Agar laporan tugas akhir ini lebih mudah dijangkau, lebih terarah dan berjalan dengan baik, maka perlu dilakukan pendefinisian masalah. Keterbatasan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: :

Mengirim pengajuan kegiatan, jenis kegiatan dan bukti kegiatan oleh mahasiswa.

1. Aplikasi ini menggunakan Laravel versi 7
2. Aplikasi ini hanya digunakan oleh dua pengguna yaitu BAUAK dan UKM.
3. Aplikasi ini dapat melakukan pengajuan Laporan, Sk dan Proposal kegiatan.
4. Aplikasi ini dapat mendownload file.
5. Aplikasi ini dapat melakukan penyampaian informasi kepada ukm terkait dana yang turun.

